

Expedition Interface System - EIS

Zur Abwicklung der logistischen Expeditionsplanung und Teilnehmendenverwaltung benutzt das AWI die Webanwendung "Expedition Interface System - EIS".

Die gesammelten Daten benötigen wir für die Expeditionsplanung und Abwicklung sowie für statistische Zwecke gegenüber unseren Zuwendungsgebern HGF, BMBF, etc..

Die Datenverarbeitung erfolgt natürlich gemäß der geltenden Datenschutzgesetze.

Sie bekommen per E-Mail eine Einladung zum "Expedition Interface System - EIS".

Dort registrieren Sie sich bitte und geben die geforderten Daten ein, die wir zur logistischen Abwicklung Ihrer Fahrt benötigen.

Eine kurze Einführung in die Funktionen gibt es [hier](#).

The AWI uses the web application "Expedition Interface System - EIS" to handle the logistical expedition planning and participant management.

We need the collected data for expedition planning and processing as well as for statistical purposes for our funding agencies HGF, BMBF, etc.

The data processing is of course in accordance with the applicable data protection laws.

You will receive an invitation to the "Expedition Interface System - EIS" by e-mail.

There, please register and enter the requested data, which we need for the logistical processing of your trip.

A short introduction to the functions can be found at: <https://spaces.awi.de/display/EIS/Startseite+-+EIS>.

